



Actividades

DURANTE
EL AÑO 1958

Fue éste el primer año que no se publicó ningún boletín hasta en 1960. De todas maneras se hizo una buena Fiesta de Aniversario, y otras salidas de pocos kms. Durante la Fiesta y en primer lugar, se celebró la Santa Misa en sufragio de nuestro inolvidable amigo Antonio M.^a Borrell; seguidamente por la mañana se hizo una visita a las Cavas de Champaña Gomá, sitas en la vecina población de Mollet. En ellas fuimos muy bien atendidos por el encargado de esta sección, Sr. Rovira, obsequiándonos con unas copas de la más alta calidad de champaña de que disponen. Por la tarde, después de la comida en el Hotel Europa, asistimos en los salones del mismo hotel, a una sesión de baile, amenizado por la dinámica orquesta de «Manolo Marín». Toda la fiesta en general fue discurriendo con una excelente hermandad, lástima que en una Fiesta como la reseñada no se editara el boletín que la Agrupación tiene por costumbre. Ello principalmente fue debido a que muchos compañeros se encontraban en el Servicio Militar, y otros trabajaban en diversos lugares, incluso alguno en el

extranjero, en viaje de estudios. Este año, de todas formas, celebramos en nuestro local del Centro Católico una magnífica Castañada, en la que asistieron buen número de olímpicos, y seguidamente se cantaron las canciones típicas del grupo, recordando los años en que se cantaron las caramelas. Una de las que siempre se recordará es el «Popurri». Fuimos dirigidos por el amigo y gran músico Jorge Brugués. Durante la temporada fueron varias las salidas que hicimos hacia Montseny y otros lugares en busca de los populares «bolets».



Vista del Grupo durante la Castañada del año 1958